

SCHÜTZEN

Schützenfest in Oberveischede: Das ist der neue Kaiser

Aktualisiert: 27.08.2022, 10:11

Barbara Sander-Graetz



Neuer Kaiser in Oberveischede ist Christian Middel (rechts), neben ihm seinem Lebensgefährten Carsten Walter.

Foto: Barbara Sander
Graetz

OBERVEISCHEDE. In Oberveischede wird Schützenfest gefeiert. Jetzt steht die erste Majestät fest. Wer sich unter der Vogelstange am Freitag durchgesetzt hat?

Grund zur Freude im Schützenverein St. Michael Oberveischede e. V. Der neue Kaiser steht fest. Mit dem 116. Schuss sicherte sich Christian Middel, König des Jahres 1999, mit seinem vierten Versuch den Kaisertitel von Oberveischede. Der halbe Vogel hing noch im Kugelfang und so war der Friedhofsgärtner und Blumenhändler sichtlich überrascht, dass der Vogel zu Boden ging. Damit machte er sich ein ganz besonderes Geschenk zu seinem 45. Geburtstag am

Schützenfestfreitag.

+++ Lesen Sie auch: [Olpe: Wald als Müllkippe missbraucht - Waldvorsteher ist fassungslos](#) +++

Zu den begeisterten Gratulanten gehörte sein Lebensgefährtin Carsten Walter, König des Jahres 2017. Der hatte auch mit um den Kaisertitel gekämpft und war einer der sieben ernsthaften Bewerber, die mit auf den Vogel hielten. Damit gab es in der Familie Middel/Walter eine doppelte Chance auf den Kaisertitel. Zuvor hatte sich Werner Baumhoff mit dem zweiten Schuss schon die Krone gesichert. Die anderen Insignien fielen mit dem Kaiserschuss.

Zu den Hobbys des neuen Kaisers gehört der Karneval. So war er 2018 Prinz bei den Kattfillern in Attendorn. Außerdem liebt Christian Middel das Reisen. Das Schützenfest war dem neuen Kaiser quasi in die Wiege gelegt. Genau vor 45 Jahren verkündigte der damalige Schützenmajor zum Schützenfest die Geburt des heutigen Kaisers.

